



## VEREIN PAPSTKREUZ IM DONAUPARK

Wien, am 19. 8. 2023

### An alle Freunde des Papstkreuzes im Donaupark

Vor 40 Jahren, am 11. 9. 1983, feierte Papst Johannes Paul II im Rahmen seines ersten Pastoralbesuches in Österreich und zum Abschluss des österreichischen Katholikentages den Festgottesdienst beim Papstkreuz im Donaupark mit mehr als 350.000 Menschen. Es war ein Ereignis von kulturhistorischem Wert, das, wie Kardinal König sagte, es bis dahin nicht gegeben hatte.

Das 40 m hohe Kreuz, das eigens für diese Festmesse errichtet worden war, das 2010 abgetragen werden sollte, wurde durch die Initiative unseres Vereins „Papstkreuz im Donaupark“, vormals „Rettet das Papstkreuz“ gerettet, im Jahr 2011 restauriert und 2012 von Kardinal Schönborn neu gesegnet. Papst Johannes Paul II wurde 2014 heilig gesprochen.

Da bis heute keine Tafel an dieses Ereignis erinnert, wollen wir eine Bronze-Gedenktafel beim Papstkreuz anbringen lassen. Das Atelier Huber in Graz hat bereits einen Entwurf dafür angefertigt. Die Kosten für die Bronzetafel betragen 7500 Euro. **Wir bitten um Spenden, die uns bei der Finanzierung dafür unterstützen:**

**IBAN: AT82 1919 0000 0026 3350** (siehe Briefkopf unten)

**Herzlichen Dank für ihre Unterstützung!**

Wir laden Sie auch herzlich ein zur **Jubiläumsmesse** am Mo., den 11. September 2023 ab 18 Uhr, wo die Gedenktafel ausgestellt wird. Hauptzelebrant ist der Nationaldirektor von Missio Österreich, P. Dr. Karl Wallner OCist.

Ab 16.30 Uhr versammeln wir uns zu Rosenkranz, Lobpreis, Anbetung und Zeugnissen.

